

TUS Eicklingen

Faustball

Saisonabschlussturnier in Bösel

Am 10./11.09.16 reisten die Faustballherren standesgemäß zu den Sportfreunden nach Bösel (Lüchow). Hier findet alljährlich ein zweitägiges Feldfaustballturnier statt. Am Samstag nahm man mit 10 Spielern am Mixed-Turnier teil. Hier waren die Mannschaften kunterbunt, d.h. von Kreisliga bis 2. Bundesliga, Männlein wie Weiblein, gemischt. Außerdem wurde eine Klasse Männer 45 angeboten, welche als Vorbereitung zur anstehenden Deutschen Meisterschaft diente. Unter anderem lief hier auch der Trainer der Faustball Nationalmannschaft, Olaf Neuenfeld, als Spieler auf. Vor zwei Wochen holte er, wie bereits berichtet, den EM-Titel in Österreich.

Am Sonntag startete Eicklingen 1 in der Kategorie Bezirk und verfehlte nur mit einem Gutball Unterschied den ersten Platz. Aber auch mit dem zweiten Platz konnte man gut leben. So spielte man stark gegen Bösel und Steimbke, Unentschieden gegen die Mannschaft aus Mölln sowie leider erfolglos mit 15:16 gegen eine Turniermannschaft aus Hannover.

Eicklingen 2 hatte es auf Kreisebene mit Bösel, Stendal, Wöhren und Hennigsdorf zu tun. Leider reichte es hier, nach kräftezehrendem Spiel am Vortag, nicht zu einer vorderen Platzierung.

Mit diesem Turnier verabschiedeten wir uns nicht nur von der diesjährigen Feldsaison, sondern überraschten zudem unseren Trainer Frank mit einem Junggesellenabschied. Dieser wurde am Abend im Rahmen der Zeltfete ausgiebig gefeiert.



Es spielten:

Eicklingen 1:

F. Rochow, B. Oehlmann, S. Santelmann, G. Rudolph, T.Peris, F. Oehlmann

Eicklingen 2:

R. Nagel, J. Oehlmann, S. Kuschnig, T. Peris, S. Schwarz

Das letzte Training auf dem Sportplatz findet am 29.09.16, 19 Uhr, statt. Ab 06.10.16 findet das Training donnerstags, 19-22 Uhr, in der GHS Sporthalle Eicklingen statt.

B. Oehlmann